

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perdagangan adalah proses dasar dalam ekonomi yang terdiri dari proses pembelian barang dan jasa, dengan kompensasi yang diberikan pembeli ke penjual (Hayes, 2021). Dalam melakukan proses perdagangan, tentu proses pencatatan sangatlah penting agar transaksi dapat disimpan dan diperhatikan dengan baik. Tanpa adanya catatan keuangan transaksi ketika melakukan perdagangan, akan sulit untuk menghitung laba keuntungan maupun kerugian yang dialami. Hal ini tentu saja sangat harus dihindari oleh pelaku usaha, maka dari itu sangatlah penting untuk mencatat proses tersebut.

Dalam proses pencatatan keuangan, salah satu istilah yang paling sering didengar adalah *invoice*. *Invoice* atau faktur adalah dokumen komersial yang merangkum atau merincikan proses transaksi yang terjadi diantara penjual dan pembeli. Transaksi apapun itu butuh menggunakan faktur sebagai bukti bahwa transaksi tersebut telah terjadi dan disepakati oleh kedua belah pihak (Veselá dan Radiměřský, 2014).

Di era yang digital ini, penggunaan faktur telah berpindah menjadi digital dan berbasis *web*. Ada banyak sekali variasi pembuatan *invoice* di internet. Tentu ada banyak keunggulan yang bisa didapatkan ketika menerapkan proses digitalisasi ini, contohnya pengiriman faktur yang lebih akurat, presisi, dan cepat. Oleh karena itu, untuk menerapkan proses digitalisasi sebagai upaya modernisasi perusahaan pembekuan ikan UD Lumba-Lumba yang berlokasi di Girian Bawah, dibuatlah sistem atau aplikasi *Invoice Generator* sebagai langkah awal dalam meninggalkan pemakaian nota kertas dan menggantinya dengan format digital.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari dilakukannya program kerja magang ini adalah :

- Sebagai penerapan ilmu yang telah didapatkan selama perkuliahan di dalam lingkungan pekerjaan
- Melatih tanggung jawab dan kedisiplinan mahasiswa dalam dunia kerja
- Sebagai pengenalan terhadap mahasiswa atas dunia kerja sesungguhnya

Adapun tujuan dari pelaksanaan program kerja magang ini adalah untuk mengembangkan sistem nota digital atau *invoice* yang akan digunakan oleh perusahaan sebagai salah satu langkah dalam digitalisasi perusahaan UD Lumba-Lumba.

Fitur yang akan ada pada sistem *invoice* ini adalah fitur output nota kedalam *file* dengan format *.pdf* dan fitur pendataan *customer* atau pembeli.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilakukan selama 40 hari, yaitu mulai 12 April 2021 hingga 11 Juni 2021 secara *Work From Home*. Kerja magang dilaksanakan pada hari Senin hingga Jumat pukul 08.00 hingga pukul 16.30. Pelaksanaan kerja magang ini dibimbing oleh Ibu Mariani Uli Sitompul selaku manajer keuangan pabrik.